

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Kebupaten Yogyakarta merupakan salah satu objek wisatanya yang dapat meningkatkan kunjungan wisatawan, salah satunya adalah wisata Bunker Kaliadem terletak di desa Kupoharjo Cangkringan, Yogyakarta. Berdasarkan penelitian yang dilakukan, penelitian dapat simpulan bahwa wisata Bunker Kaliadem dapat di jadikan sebagai objek wisata alam di desa kupoharjo, potensi yang di miliki sebagai pusat dari wisata alam bagi wisatawan. Sebagai induksasi pembelajaran bagi wisatawan yang berkunjung untuk melihat alam yang indah dan belajar mengenai bagaimana sejarah paska letusan gunung merapi.

Masyarakat ikut berperan dalam pengelola wisata Bunker Kaliadem ikut menjaga kebersihan tempat wisata tersebut. Disana masyarakat telah ikut berpartisipasi dengan membuka usaha untuk memenuhi kebutuhan masyarakat seperti warung makan, toko souvenir, MCK dan parkir hanya saja kurang begitu luas. Organisasi disana juga sudah cukup baik dalam mengelola wisata Bunker Kaliadem dan masyarakatnya belum sadar wisata bahwa ada potensi di wisata Bunker Kaliadem jika dikembangkan dan di kelolah lagi dan di harapkan untuk pelatihan masyarakat melalui seminar atau pengumpulan sadar wisata, agar nantinya masyarakat siap menyambut

wisatawan yang berkunjung agar tempat wisata Bunker Kaliadem dapat dikenal oleh wisatawan asing.

B. Saran

Berdasarkan data diatas, peneliti mempunya 2 saran yang diharapkan dapat membantu pengelolaan wisata Bunker Kaliadem agar menjadi objek wisata alam di desa Kepuharjo Cangkringan, Yogyakarta jawa tengah, antar lain sebagai berikut :

1. Penambahan Fasilitas yang ada di tempat wisata Bunker Kaliadem karena fasilitasnya sebagian masih kurang memadai dan perawatan seperti MCK dan lahan parkir kurang luas dan akses pengunjung khusus wisatawan luar jogja yang mengendarai sepeda motor lebih dipermudah lagi karena seperti pengalaman penulis ketika datang ke objek wisata Bunker Kaliadem harus memakai kendaraan warga sekitar atau ojek motor warga sekitar dengan harga yang begitu menguras kantong, karena kalau tidak memakai sepeda motor warga bagi wisatawan luar jogja harus memutar jalan kalau mau memasuki tempat wisata Bunker Kaliadem dan itu lewat jalan akses mobil jeep jalan berbatuan serta berlubang.
2. juga lebih ditingkatkan lagi dalam strategi pemasarannya agar tempat wisata Bunker Kaliadem lebih di ketahui oleh wisatawan.